

さんに、良い機会なのでゆっくり講義していただきたいとお願いし、指示を受けながら納得 2/2
いくまで張る練習をした。また、ツエルトを利用して怪我人の搬出方法も丁寧に教えていただいた。後
日談であるが、この時『マスト結び』を習ったものの、一回ではなかなか覚えられず、帰宅後、早速ネ
ットで復習して、しっかり覚えたと言う熱心なメンバーもあり、嬉しい限りである。我がメンバーだけ
の山頂で、ゆっくり講義を受けた後、往路を林道まで戻り45分の林道歩きが待っている。

太陽が燦燦と照りつけての林道歩きは辛いと思ったが、幸なことに1時間30分弱の講習時間が功を
奏したお陰で太陽も少し西に傾き、所々木陰を歩くことになったのであまり苦にならない。また歩道
の上にゆったりとしている赤い蛇に遭遇のハプニングもあって、思いのほか苦にならず県道出合いに到着
した。

ここから更に15分の県道を登山口まで戻らなければならなかったが、連絡が取れてバスが迎えに
来てくれたお陰で道志「道の駅」に直行し、ビールで喉を潤す人、アイスクリームをほお張る人と各々過
ごし、渋滞のない道志の道を後にした。

- ★ 今回、古参のメンバーに、割と新しいメンバーの混合チームでした。11名と小人数なので、計
画表の時間に囚われず歩いてみたところ、案の定トイレタイム等の休憩時間が少なくて済みまし
た。
- ★ 講習も質疑応答ありと和気藹々と笑いが絶えなく、たくさん勉強しました。講師の両SKさん、
ご協力ありがとうございました。私も早速穴を開けたペットボトルの蓋をポシェットに忍ばせて
います。

以上